



CARAMBOLA DEJA CINCO MUERTOS Y 14 HERIDOS P23

#JALISCO

RIESGO TOTAL

8

CARAMBOLA MORTAL

• Chocaron en la autopista Zapotlanejo-Lagos de Moreno.

• HORAS ESTUVO CERRADA LA VÍA.

• El percance ocurrió cerca de las 13:00 horas de ayer.

ACCIDENTE EN AUTOPISTA DEJA AL MENOS CINCO MUERTOS Y 14 HERIDOS. AYER CONTINUABAN LOS TRABAJOS DE RESCATE DE VÍCTIMAS Y VEHÍCULOS

Un total de 16 vehículos participaron en un accidente carretero en la autopista Zapotlanejo-Lagos de Moreno en Jalisco, con un saldo de al menos cinco muertos y 14 personas heridas, quienes fueron trasladadas a hospitales en el municipio de Tepatlán, y que reportan con estados de salud de regular a grave.

El número de fallecidos podría aumentar, pues hasta ayer por la noche continuaba el conteo de vehículos involucrados y la revisión de los mismos para localizar o descartar más víctimas mortales.

"Dentro de los mismos restos de los vehículos se encuentran en promedio cuatro cuerpos, lo que se tiene ahorita visualizado, más uno que se encontró a pie de carretera, podemos contabilizar en forma preliminar cinco fallecidos.

"Esto todavía en condiciones de seguir realizando revisiones al interior de los vehículos tanto calcinados como oprimidos o afectados por la colisión y de ahí determinar la cantidad real de la pérdida de vidas", explicó el comandante Víctor Hugo Roldán, titular de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco.

En esta carambola, cuyas causas determinará la división de Caminos de la Guardia Na-

cional, participaron al menos seis camionetas, cuatro compactos, cuatro tráileres, un tortón y un camión de valores, es decir, en total colisionaron 16 vehículos, confirmó Roldán, en entrevista con Mafalda Wario en el programa *El Informativo de Heraldo Radio Guadalajara*.

Debido a los trabajos para extinguir el fuego y la remoción de los vehículos que participaron en el percance, la autopista permaneció cerrada por unas ocho horas y se desvió a los vehículos por rutas alternas.

En tanto, las comandancias de Tepatlán, Jalostotlán, Valle de Guadalupe y San Juan de los Lagos, además de la Unidad Estatal de Protección Civil, atendieron la emergencia.

Los 14 heridos fueron trasladados por unidades del Sistema de Atención Médica de Urgencias, a hospitales de Tepatlán.

Una de las víctimas mortales es la funcionaria federal Luz Sagrario González Sánchez, quien se desempeñaba como médico en el ISSSTE. Además, fue regidora en el ayuntamiento de Guadalajara durante la administración del hoy gobernador Enrique Alfaro y actualmente era verificadora en la Comisión para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (Coproisjal).

González Sánchez viajaba de regreso de Lagos de Moreno con la directora del Hospital Valentín Gómez Farías del ISSSTE, tras una visita de supervisión.

Otra de las víctimas es José Vaca, ganadero taurino (*La Punta*), de acuerdo con la Asociación Nacional de Criadores de Toros de Lidia. ●